

Presiden Rusia Diduga Menderita Kanker

MOSKOW (IM) - Presiden Rusia Vladimir Putin diumumkan mendapat kunjungan dari seorang dokter yang memiliki spesialisasi untuk kanker tiroid 35 kali selama empat tahun terakhir, menghabiskan 166 hari melakukan pertemuan, demikian dilaporkan sebuah laporan baru.

Laporan tersebut berasal dari outlet Rusia, Proekt, telah melacak perawatan medis yang diterima Putin sejak ia naik ke kursi kepresidenan pada 2012. Pada saat itu, investigasi outlet tersebut menemukan, pemimpin Rusia tersebut telah dalam perawatan ahli bedah onkologi Yevgeny Selivanov. Dokter itu melakukan hampir 35 kunjungan ke kediaman Putin di Sochi, tampaknya menyiratkan bahwa presiden berusia 69 tahun itu dirawat karena kanker tiroid, sesuatu yang tidak pernah dipublikasikan dan disangkal oleh Kremlin.

"Selama 23 tahun pemerintahan Putin, tidak tahu kebenaran tentang kondisi fisik dan emosional orang yang memerintahnya," kata Pemimpin Redaksi Proekt Roman Badanin dalam sebuah video terkait penyidikannya sebagaimana dilansir Washington Examiner.

Menurut laporan itu, Putin bahkan lebih sering mendapat kunjungan dari Igor Esakov dan Alexei Shecheglov, dua ahli THT (juga dikenal sebagai spesialis telinga, hidung, dan tenggorokan).

Putin juga disarankan diam-diam menjalani operasi tambahan musim gugur yang lalu, mencatat bahwa dia "tidak muncul di depan umum selama September. Di kalangan medis, diyakini bahwa presiden sedang menjalani prosedur rumit terkait dengan beberapa jenis tiroid. Penyakit yang diduga didapinya selama ini," menurut laporan Proekt.

Selain kunjungan dokter, laporan itu juga mengklaim bahwa pemimpin Rusia itu mulai mandi darah tanduk rusa. Tanduk itu digergaji dengan gergaji besi dari hewan di musim semi, ketika tanduk itu "lunak dan penuh darah," menurut laporan itu.

Metode "pemandian tanduk" ini biasanya digunakan di wilayah Altai Rusia, yang berbatasan dengan Kazakhstan dan Mongolia, dan presiden Rusia telah melakukan perjalanan untuk melakukan metode itu pada beberapa kesempatan. Ditanya tentang laporan tersebut selama akhir pekan, Juru Bicara Kremlin Dmitry Peskov membantah klaim bahwa Putin menderita atau menderita kanker.

Pertanyaan tentang kesehatan pemimpin Rusia, yang akan berusia 70 tahun pada Oktober, telah lama ada, meskipun ia telah terbuka tentang komitmennya terhadap kebugarannya. Keterkaitan pada kesehatan Putin meningkat setelah invasi militer Rusia ke Ukraina pada akhir Februari. **● gul**



PERTEMUAN DOA DI KUIL NASIONAL TA PINU

Paus Fransiskus mengadakan pertemuan doa di Kuil Nasional "Ta' Pinu" di Gozo, Malta, Sabtu (2/4).

Kiev Kembali Dikendalikan Penuh Ukraina

Pasukan Ukraina kembali mendapatkan kendali penuh atas wilayah di sekitar Ibu Kota Kiev untuk pertama kalinya sejak Rusia menginvasi negara itu pada akhir Februari lalu.

KIEV (IM) - Pasukan Ukraina kembali mendapatkan kendali penuh atas wilayah di sekitar Ibu Kota Kiev pada Sabtu (2/4) untuk pertama kalinya sejak Rusia menginvasi negara itu pada akhir Februari lalu. Hal itu diungkapkan oleh seorang pejabat Ukraina. Wakil Menteri untuk Kementerian Pertahanan Ukraina, Hanna Malyar, membagikan berita itu di sebuah postingan Facebook. Meski begitu, Malyar mengatakan warga Ukraina masih harus menahan diri untuk tidak kembali ke rumah mereka, mengutip upaya berkelanjutan untuk membersihkan daerah itu, termasuk dari sisa ranjau. "Irin, Bucha, Gostomel dan seluruh wilayah Kiev dibebaskan dari penjajah," kata Malyar di Facebook, mengacu pada kota-kota yang telah dihancurkan oleh pertempuran seperti dilansir dari

"Dan setiap orang yang kembali ke daerah ini juga harus sangat berhati-hati! Masih tidak mungkin untuk kembali ke kehidupan normal seperti semula," ia melanjutkan. "Bahkan di daerah kami kembali setelah pertempuran," katanya. "Kamu harus menunggu. Tunggu tanah kami dibersihkan. Tunggu sampai Anda yakin bahwa penembakan baru tidak mungkin dilakukan," imbauanya seperti dilansir dari The Washington Times.

France24, Minggu (3/4). Irin dan Bucha, kota-kota di luar Kiev, direbut kembali oleh tentara Ukraina minggu ini. Kedua kota tersebut telah mengalami kehancuran besar dan korban tewas sipil yang besar. Sebelumnya Sabtu, walikota Bucha mengatakan hampir 300 orang telah dimakamkan di kuburan massal. Gostomel adalah tempat pecahnya pertempuran sengit untuk menguasai lapangan udara strategis di dekat Ibu Kota. Sementara itu, Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky memperingatkan jalan panjang harus ditempuh sebelum kawasan itu kembali normal dan serangan roket Rusia di kawasan itu tetap menjadi perhatian.

"Kami bergerak maju. Bergerak dengan hati-hati," kata Zelensky dalam pidato pada Jumat malam. Kantor kejaksan menuduh Levin, yang telah hilang sejak bulan lalu, ditembak oleh tentara Rusia dan mengatakan penyelidikan sedang berlangsung. Di tempat lain di Ukraina, 765 penduduk Mariupol, dievakuasi dengan kendaraan pribadi pada Sabtu. Hal itu diungkapkan Wakil Perdana Menteri Ukraina Iryna Vereshchuk. Kota di tenggara

Ukraina di Laut Azov telah menghadapi beban serangan Rusia sejak dimulainya perang lebih dari sebulan yang lalu. Kontrol kota memberi Rusia jembatan darat ke Crimea, yang dianeksasi pada tahun 2014. Juga pada hari Jumat, Komite Palang Merah Internasional mengatakan tidak akan mencoba mengakses kota dan mulai mengevakuasi penduduk seperti yang direncanakan karena stafnya belum menerima jaminan bahwa rute tersebut aman. Pejabat kota mengatakan pasukan Rusia telah memblokir akses. Sekitar 100.000 orang diyakini masih tinggal di Mariupol di mana mereka menghadapi kekurangan makanan, air, dan obat-obatan yang parah. Sementara itu, Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky berterimakasih pada rakyat Enherodan yang berunjuk rasa menentang pendudukan Rusia. Kota yang dihuni pegawai Pembangkit Listrik Tenaga Nuklir (PLTN) Zaporizhzhia di Ukraina selatan itu telah dikuasai Rusia sejak awal Maret lalu. "Dalam merespons unjuk rasa pasukan Rusia melepaskan tembakan dan granat terhadap masyarakat yang benar-benar

damai," kata Zelensky dalam pidatonya pada Sabtu (2/4) malam. Ombudsman hak asasi manusia Ukraina mengatakan empat orang mengalami luka bakar berat. Badan nuklir Ukraina melaporkan serangan itu melalui saluran resmi di aplikasi kirim pesan Telegram. Laporan tersebut disertai video yang menunjukkan suara ledakan keras dan puing-puing bertebaran. Unggahan lain dari lembaga nuklir tersebut ledakan dan suara mortar dapat terdengar hingga pusat budaya Sovremennik. Tempat di mana masyarakat menggelar unjuk rasa mendukung Ukraina. Ombudsman hak asasi manusia mengatakan warga menyanyikan lagu nasional Ukraina. "Saat unjuk rasa mulai dibubarkan, penjajah datang dengan mobil polisi dan memaksa warga setempat masuk, beberapa menit kemudian kota diguncang tembakan dan ledakan besar," kata mereka.

Organisasi pemantau tahunan politik Rusia mengatakan 208 orang ditahan dalam unjuk rasa yang digelar di seluruh negeri. Demonstran menolak invasi yang Rusia sebut operasi militer di Ukraina. **● tom**

Umrah Tanpa Izin Terancam Denda Sekitar Rp38 Juta

RIYADH (IM) - Pemerintah Arab Saudi memperintahkan bahwa siapa pun yang melakukan umrah tanpa izin akan dikenakan denda sebesar 10 ribu Riyal (sekitar Rp38 juta). Kementerian Keamanan Publik Arab Saudi pada Minggu (3/4) mengatakan izin jemaah haji akan diperiksa dalam aplikasi Tawakkalna. Nantinya pemeriksaan akan mencocokkannya dengan identitas nasional, tempat tinggal, nomor paspor atau nomor perbatasan, selain membandingkannya dengan tanggal yang ditentukan untuk melakukan umrah yang dipilih dalam izin. Dilansir dari Saudi Gazette, Kementerian Dalam Negeri Arab Saudi dan Kementerian Keamanan Publik Arab Saudi menekankan bahwa pendatang yang ingin melakukan umrah harus mendapatkan izin melalui aplikasi Tawakkalna atau Eatamarna. Mereka tidak diperkenankan melaksanakan umrah tanpa mendapatkan izin. Sebelumnya, Kementerian Haji dan Umrah Arab Saudi juga mengumumkan bahwa jemaah tidak perlu mendapatkan izin dan membuat janji untuk melakukan shalat di Masjidil Haram di Mekah. Tetapi, mereka tetap harus melakukannya untuk umrah dan sholat di Al-Rawdah Sharifa. Usia minimum untuk mendapatkan izin melakukan umrah dan sholat di Al-Rawdah Sharifa adalah anak-anak berusia 5 tahun ke atas. Sejak awal musim, Kementerian Haji dan Umrah Arab Saudi telah mengeluarkan 23 juta izin umrah. Juru Bicara Layanan Haji dan Umrah Arab Saudi, Hisyam Al-Saeed, mengatakan warga, penduduk, dan pengunjung yang datang dari luar Kerajaan telah mendapat manfaat dari layanan penerbitan izin umrah selama bulan suci Ramadhan. Al-Saeed menambab-

Krisis Pangan-BBM Picu Rusuh, Sri Lanka Umumkan Lockdown 36 Jam!

SRI LANKA (IM) - Sri Lanka mengumumkan lockdown selama 36 jam di tengah krisis ekonomi yang melanda negara itu. Pemerintah juga mengerahkan pasukan untuk memadamkan protes terhadap Presiden dan kerabat-kerabatnya soal kelangkaan yang terjadi. Dilansir Reuters, Minggu (3/4) lockdown mulai berlaku pada Sabtu (2/4) sore dan baru dicabut pada Senin (4/4) pagi waktu setempat. Perintah itu datang sehari setelah Presiden Sri Lanka Gotabaya Rajapaksa memberlakukan keadaan darurat untuk mengatasi kekerasan untuk menyerbu rumahnya, dengan mengatakan itu untuk "perlindungan ketertiban umum". Amarah warga imbas krisis pangan, bahan bakar hingga listrik di negara itu juga menyasar seorang wanita yang diidentifikasi sebagai peramal yang sering berkonsultasi dengan Rajapaksa di kota utara Anuradhapura pada Sabtu (2/4) lalu. Para aktivis hak asasi dan mantan legislator oposisi Hiruni

ka Premachandra memimpin puluhan wanita menyerbu kuil dan kediaman peramal Gnana Akka. Polisi bersenjata berhasil menghentikan mereka. "Mengapa polisi melindungi seorang dukun?" kata salah seorang wanita kepada polisi dalam sebuah video yang dibagikan di Facebook. "Pencuri, pencuri, pencuri," teriak massa setelah petugas keamanan bersenjata menghentikan mereka. Tagar #GoHomeRajapaksa dan #GotaGoHome selama beberapa hari trending di Twitter dan Facebook Sri Lanka. Tagar itu seakan mendukung perlawanan warga akan kekurangan bahan pokok, kenaikan harga bahan bakar hingga pemadaman listrik yang melumpuhkan Sri Lanka, yang paling parah sejak negara itu merdeka dari Inggris pada tahun 1948. Demo yang terjadi menandai perubahan besar pada popularitas Presiden Rajapaksa, yang meraih kekuasaan dengan kemenangan mayoritas

pada Pemilu 2019. Dia saat itu menjanjikan stabilitas dan "pemerintahan yang kuat" untuk memerintah negara. Para pengkritik menyalahkan korupsi dan nepotisme sebagai alasan utama atas situasi yang dihadapi negara itu. Apalagi saudara-saudara lelaki dan keponakan presiden menempati beberapa kementerian utama. Warga bertambah marah saat muncul sejumlah kabar bahwa presiden dan para menteri dicucukan dari pemadaman listrik dan para anggota keluarga mereka masih saja pamer kekayaan. Pemerintah selama ini menyatakan krisis terjadi akibat pandemi Covid-19 telah menghantam sektor pariwisata, salah satu sumber utama pendapatan Sri Lanka. Selain itu, serangkaian serangan terhadap gereja-gereja pada Minggu Paskah 2019 lalu, yang menyebabkan penurunan tajam pada jumlah wisatawan, juga dituding sebagai penyebab lainnya. Namun, para ahli mengatakan krisis ini sudah terjadi sejak lama. **● ans**

Tanah Longsor dan Hujan Deras Tewaskan 14 Orang di Brasil

RIO DE JANEIRO (IM) - Bencana tanah longsor yang terjadi di kota-kota pesisir selatan dan kawasan Baixada Fluminense di Negara Bagian Rio de Janeiro, Brasil, menewaskan 14 orang, demikian data otoritas setempat pada Sabtu (2/4). Tim penyelamat menjawab 850 panggilan dalam 24 jam terakhir dan mampu membawa 144 orang di daerah yang terkena dampak cuaca buruk ke tempat yang lebih aman, kata otoritas setempat. Rio de Janeiro telah dilanda cuaca buruk selama beberapa minggu terakhir. Tanah longsor dan banjir pada Februari menewaskan sekira 240 orang di daerah Petropolis, daerah perbukitan di atas Rio de Janeiro, kata pihak berwenang pada 23 Maret. "Kami memiliki lebih dari 70

keluarga yang kehilangan tempat tinggal mereka. Kami menyediakan tempat penampungan dan menyewa hostel untuk orang-orang ini," ujar Wali Kota Paraty Luciano Vidal. Dia mengatakan tanah longsor memblokir jalan-jalan dan membuat sebagian kota terisolasi. Sementara itu, aliran listrik terputus di kota-kota pesisir. Dalam satu hari, curah hujan dengan intensitas 322 milimeter turun di Paraty. Wali kota Vidal menyebutkan setidaknya tujuh orang tewas. Namun, otoritas pertahanan sipil Negara Bagian Rio de Janeiro itu hanya mengonfirmasi lima kematian di Paraty. Paraty yang merupakan kota tujuan wisata menyatakan keadaan darurat karena hujan dengan intensitas tinggi terus turun di kota itu. **● ans**



KERUSAKAN BANGUNAN DI WILAYAH KYIV - UKRAINA. Pemandangan kerusakan sebuah bangunan yang parah saat mundurnya tentara Rusia dari daerah tersebut selama invasinya, di Bucha, wilayah Kyiv, Ukraina, pada gambar yang diambil dari media sosial, Sabtu (2/4).

Eks Jaksa PBB Serukan Surat Penangkapan untuk Putin

BERN (IM) - Seorang mantan kepala jaksa PBB menyeru Vladimir Putin sebagai penjahat perang dan menyerukan surat perintah penangkapan internasional untuk presiden Rusia itu. Demikian laporan yang diturunkanoleh beberapa outlet Swiss. "Putin adalah penjahat perang," kata Carla Del Ponte, yang sebelumnya menuntut kejahatan perang di pengadilan bekas Yugoslavia dan Rwanda, kepada surat kabar Swiss Le Temps seperti dikutip dari Business Insider, Minggu (3/4). Del Ponte mengatakan kepada outlet Swiss Blick bahwa dia terkejut dengan invasi dan perang yang sedang berlangsung, dengan menyatakan dia tidak pernah berpikir Rusia akan sejauh itu. "Anda melihat sejak hari pertama bahwa kejahatan perang sedang dilakukan," katanya kepada Blick. Dia menambahkan bahwa dia sangat terkejut dengan penggunaan kuburan massal, yang mengingatkannya pada bekas pengadilan Yugoslavia. Business Insider sebelumnya melaporkan bahwa kuburan massal telah ditemukan di beberapa kota Ukraina termasuk Mariupol dan Bucha. "Saya berharap tidak pernah melihat kuburan massal lagi," kata Del Ponte kepada Blick. "Kita juga tidak boleh me-

upakan aspek kemanusiaan: orang-orang yang meninggal ini memiliki kerabat yang tidak tahu apa yang terjadi dengan mereka. Ini tidak bisa diterima, jadi kuburan massal seperti itu harus dibuka kembali. Anda harus menggali dan mengidentifikasi semua mayat, itu pekerjaan besar," imbuhnya. Del Ponte mencatat bahwa Rusia juga telah melakukan kejahatan perang yang mencakup serangan terhadap warga sipil dan penghancuran gedung-gedung pribadi. Pengadilan Kriminal Internasional sendiri telah membuka penyelidikan atas dugaan kejahatan perang di Ukraina pada 28 Februari. Del Ponte mengatakan jika penyelidikan menemukan bukti kejahatan, pengadilan harus menyelidiki rantai komando sampai mengidentifikasi siapa yang memberi perintah. Del Ponte mengatakan kepada Blick bahwa dia berharap surat dakwaan dan surat penangkapan segera dikeluarkan. Dia menambahkan bahwa dia "yakin" Putin akan dimintai pertanggungjawaban, mencatat bahwa mantan presiden Yugoslavia Slobodan Milosevic didakwa di pengadilan 1999. "Siapa yang mengira bahwa dia akan berakhir di pengadilan? Tidak ada!" katanya. **● gul**



PUING PESAWAT TERBESAR DI DUNIA. Seorang anggota layanan Ukraina berjalan di depan pesawat kargo Antonov An-225 Mriya, pesawat terbesar di dunia yang hancur oleh pasukan Rusia di tengah serangan mereka terhadap Ukraina berlanjut, di sebuah lapangan terbang di pemukiman Hostomel, di wilayah Kyiv, Ukraina, Sabtu (2/4).